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【本报泗水讯】为纪念
第 76 届 Bhayangkara 警 察
节 日 ，Abdihusada Utama 社
会基金会和东爪哇地区警
察部，于 2022 年 6 月 27 日
（星 期 一）在 泗 水 的 Abdi-
husada Utama 基金会诊所举
行了社会卫生服务。

开展卫生活动是白内
障 手 术 、包 皮 切 除（ 割
礼）、计 划 生 育 、牙 科 检
查、一般治疗和疫苗接种。

据 Abdihusada Utama 社
会 基 金 会 主 席 吴 英 才
（WahjudiGatot）介 绍 Abdi-
husada Utama 社会基金会是
一个非盈利的社会组织。

他 说 ，“ 自 10 年 前
成立以来，我们已为泗
水 125,000,- 名 贫 困 居
民 提 供 免 费 医 疗 服
务。”

同时，董事会副主
席 陈 平 和（SoeharsaMu-
liabarata）补 充 说 ，“ 其
中，Abdihusada Utama 社
会 基 金 会 免 费 为 1,
336,- 名白内障患者进
行了手术。因此，在这
次活动中，我们与东爪
哇 警 方 合 作 。 因 为 它
对地区有完善的组织，能
够收集白内障患者。在这
项 活 动 中 ，我 们 将 在

JEC-Java eye 对 60 名 白 内
障患者进行手术。”

东 爪 哇 区 警 官 埃 文（

H. ErwinnZainul Hakim）感谢
Abdihusada Utama 社 会 基 金
会和 JEC-Java 的管理人员

在 卫 生 服 务 方 面 的 合
作。
他说，“东爪哇警方在
东 爪 哇 有 10 家 Bhay-
angkara 医院。因此，我
们 对 人 道 主 义 活 动 非
常开放，以帮助有需要
的人。”

JEC-爪哇眼科诊所
主任NovriSusantiHendrian
对 东 爪 哇 地 区 警 察 和
Abdihusada Utama 社会基
金会给予穷人白内障手
术的信任表示感谢

印尼国会第 IX 委
员会英妲（Indah Kurnia）委
员出席了本次活动，她对

Abdihusada Utama 社 会 基 金
会表示赞赏和支持基金会
始终如一地为社区提供免
费医疗服务。

参加加此次活动的有
泗水警察局局长阿克玛德
（Kombes Pol AkhmadYusep-
Gunawan）、Abdihusada Uta-
ma 社会基金会的领导，如
胡建章、陈文华、和陈柏霖
以及郑和基金会主席主席
杨 源 辉, 郑 和 清 真 寺 负 责
人 林 福 善 阿 訇, 泗 水 华 人
伊斯兰协会公关黄景源的
公共关系以及东爪哇安溪
公 会 主 席 Bambang Semia-
ji。 @Nto tze/Hk

纪念第 76 届Bhayangkara警察节
Abdi Husada Utama 基金会和东爪警察举行社会卫生服务活动

Indah KurniaIndah Kurnia 和和 Wahjudi GatotWahjudi Gatot 也象征性为受过割礼的儿童赠送礼物也象征性为受过割礼的儿童赠送礼物 Indah KurniaIndah Kurnia 和受邀嘉宾与接受免费医疗的居民进行对话和受邀嘉宾与接受免费医疗的居民进行对话

Indah KurniaIndah Kurnia 和受邀嘉宾观看孩子的割礼过程和受邀嘉宾观看孩子的割礼过程

Indah KurniaIndah Kurnia（（右三右三））和和 Wahjudi GatotWahjudi Gatot（（右右）、）、H. Erwinn Zainul HakimH. Erwinn Zainul Hakim（（右二右二）、）、
Soeharsa MuliabarataSoeharsa Muliabarata（（左四左四）、）、Novri Susanti HendrianNovri Susanti Hendrian（（左三左三））摄于开幕仪式摄于开幕仪式 警官与基金会领导合影警官与基金会领导合影

【本报讯】2022 年 6 月
15 日-19 日，雅加达兴安会
馆代表团在关荣添理事长
率团访刚成立不久的苏北
兴安会馆。一行人受到苏
北兴安会馆会长黄德贤、副
理事长黄瑜文、黄文辉、李
金龙，秘书长林文裕及辅导
主席方昇龙、副辅导主席黄
忠青、林啟平，妇女组侯瑞
英等同仁的热烈迎接。

宾主双方进行了亲切
友好的交流，并互换纪念品
及合影留念。

雅加达代表团成员有：
财政林国华、副会长侯国胜、
副理事长侯佳柏、黄元良、黄
秀兰，何佩萱，秘书长黄志
勇、名誉顾问姚明德、陈荣
文，何翠桦、公关黄富瑞、妇
女组主席陈清梅医生、王樱
琦、陈金美、郭金香等，青年
组主席林泽玮及夫人、何宜
谚及夫人、林玉梨。

在欢迎会上，林文裕代

表会长致词，对雅加达兴安
会馆代表团的到来表示热
烈的欢迎和崇高的敬意。

他说，“我们苏北兴安
会馆刚成立不久，在业务上
还是很多经验不足，请乡长
们多多指教，分享经验，交
流心得，我们务必把会馆的
业务做好。”

他最后说，“乡亲们在
这里，除了到我们会馆外，
也可到旅游胜地参观，希望
回去后留下深刻的影响，并
希望再次来苏北棉兰，我们
无任欢迎。”

关荣添致词代表团员对
热忱接待表示衷心感谢，他也
代表雅加达兴安会馆永久荣
誉会长关文龙、会长卓天贵向
苏北兴安会馆领导表示亲切
的问候，祝会务蒸蒸日上。

他说，雅加达兴安会馆
是团结友爱、和谐的团体。
会馆注重年纪轻的领导班
子，为乡亲们服务。

我们雅加达兴安会馆
在历届会长及理事长领导
下，大家同舟共济，团结互
助，共同抗击疫情，响应政
府号召，减少活动甚至停了
下来。疫情缓和之际，会馆
有简单庆祝端午节，乡亲相
聚都很高兴，因为有 2 年多
时间没相聚在一起。

他指出，“疫情之前，我
们会馆有周日晨运、农历新
年相互团拜，传承华人文化
传统。同时也积极投入社
会福利活动，如献血活动，
分发节日礼包。疫情期间
也大量分发基本必需品礼
包予租乘摩托车司机及清
洁工人和贫困居民。”

他最后说，“在条件许
可下，欢迎苏北兴安会馆领
导到访雅加达兴安会馆，我
们 将 热 烈 欢 迎 您 们 的 到
来。”

本报记者明光报道/
HA 供图

雅加达兴安会馆代表团访苏北兴安会馆
促进交流 团结乡亲 敦睦乡谊

宾主双方在苏北兴安会馆前合影宾主双方在苏北兴安会馆前合影

黄瑜文黄瑜文、、黄元良黄元良、、侯侯 jj 佳柏佳柏、、姚明德姚明德、、林啟平林啟平、、关榮添关榮添 侯国胜侯国胜 、、方昇龙方昇龙、、黄德贤黄德贤、、
李金龙李金龙、、黄忠青黄忠青、、黄志勇黄志勇、、林国华林国华、、黄文辉赠纪念品后合影黄文辉赠纪念品后合影

陈青梅陈青梅 、、黄秀蘭黄秀蘭、、林啟平林啟平、、关榮添关榮添、、黄德贤黄德贤、、侯国胜侯国胜、、
方昇龙方昇龙、、李金龙李金龙 、、黄忠青黄忠青、、侯瑞英侯瑞英、、何佩萱互换纪念品后合影何佩萱互换纪念品后合影


